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COMITE D’INTERETS DES QUARTIERS  
DE LA TREILLE 

ET DES HAMEAUX AVOISINANTS 
____ _________ 

 
Fondé en 1947 

 

MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
Réunion du Septembre 2023 

 
NOM PRENOM P/A/E NOM PRENOM P/A/E 
BERGERON YVETTE P JOURDAIN ODILE E 
BOUTIN CLAUDE P MAGNAN BEATRICE P 
BROSSARD NADIA P MINKO ALAIN P 
CUVELIER CLEMENCE P PAPPALARDO PATRICIA E 
DE CESARE  MARIO E PULLINO JACQUES E 
DURBEC MICHEL P BESANCON MAUD E 

(P : Présent, A : Absent non excusé, E : Excusé) – 
 

 
TRAITEMENT DE L’ORDRE DU JOUR 

N° Points  
 

1 
PAROISSE 

 

Nous remercions le Père Jean-François, curé de notre paroisse, qui a participé à notre 
réunion, nous informant de plusieurs projets : 

- Bénédiction des tombes des cimetières du quartier, le Jour des Morts,  
le 2 novembre 2023 :  à 9 heures pour le cimetière de la Treille. 10h30 pour 
celui des Camoins, 

- Fête des Lumières : le 6 décembre à la Valentine 
- Rassemblement aux flambeaux à La Treille : date à fixer  

 
Par ailleurs, une visite de l’Eglise de La Treille avec le Père Jean-François nous a     
permis de constater plusieurs fissures dans les murs intérieurs et en façade. Le Père 
s’occupe d’en faire évaluer la gravité par une équipe de bénévoles de la Paroisse et 
de contacter par la suite, les services concernés à la Mairie centrale. Nous restons à 
sa disposition  pour renforcer sa demande si besoin. 
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VOIRIE 
 
Programmation 2024 – VOIRIE  - (Métropole) 
Ainsi qu’indiqué dans le précédent CR de septembre, nous avons listé 3 priorités : 
1 : refaire le bitume du Gour de Roubaud 
2 : Place PMR Bd Pasteur (demande d’un riverain) 
3 : Etude circulation centre du village (feu tricolore ?) 
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PROPRETÉ 
 
BILAN JOURNÉE NETTOYAGE VILLAGE 101023 : 

• L’ensemble des participants a été satisfait de cette journée conviviale et pédagogique 
rassemblant une vingtaine d’adultes, 44 enfants et 3 enseignants. La dizaine de sacs 
triés entre végétaux et déchets, a été enlevée en fin de journée par le service de la 
Métropole. 
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• Quelques points seront bien sûr à améliorer pour une éventuelle reprogrammation : 
 

  
Le lierre sur le mur de l’école empiétant sur la fresque a été détaché par quelques 
membres de l’équipe du CIQ. Il reste à éradiquer les racines ancrées dans le mur de 
soutènement. 
La directrice de l’Ecole s’occupera de joindre le service concerné en Mairie centrale. 
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ANIMATIONS 
 
Concours illuminations à organiser pour le mois de décembre 2023. 
Alain Minko et Michel Durbec s’occuperont de former le jury, de recueillir les 
candidatures et programmer les visites chez les candidats. 
B.Astier s’occupera de préparer l’affiche et d’envoyer les mails d’information aux 
adhérents. 
 
Projet d’animation 
Michel Durbec propose de demander aux habitants du village et de tout le quartier 
d'apposer sur leur porte, leur façade, ou tout autre endroit visible des passants un 
poème de leur composition (ou un poème d'un écrivain dont l'origine sera 
référencée). 
Le thème est libre, ainsi que sa longueur sans dépasser une douzaine de vers. 
Le but de cette proposition est susciter l'intérêt, la rencontre et la rêverie de tous, 
riverains comme gens de passage. 
 
Michel en reparlera au prochain CA de novembre. 
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SECURITE 
 
 
 
 
 
 
 
 

--———— 
 
 

6 
DIVERS 

Barrière DFCI :  
B. Astier a contacté l’un des propriétaires concerné pour mise en contact avec Mme 
Castinel, chargée des Massifs du Garlaban, à la Métropole, pour entrevoir la 
possibilité d’installer une barrière sur sa propriété. Attendons les résultats de leurs 
échanges. 
 
Opération tranquillité publique : 
Les polices municipale et nationale ont effectué un vendredi soir d’octobre une 
opération sur plusieurs lieux de notre secteur pour endiguer les incivilités et tapages 
nocturnes du fait d’adolescents. Nous leur en sommes reconnaissants. 
--————————————————————————————————— 
Fontaine de la Place M.Thouvenin : 
Toujours en attente de la pose du robinet. Nous relançons le service de la Métropole 
via la Mairie de secteur. 
 
Enquête publique Canal de Marseille en juillet 2023 sur la mise aux normes 
environnementales nationales pour la protection du canal. 
Un article de La Provence du 0810 nous informe de l’impact négatif que cette 
enquête pourrait avoir sur les propriétés longeant le Canal qui fait peser des menaces 
d’expropriation.  
Malheureusement, la procédure semble indéchiffrable et la Métropole et la Ville 
n’ont voulu ou pu donner d’éclaircissement au Journal.  
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L’ECHO 189 est en vente aux distributeurs habituels. 
 
Compte-rendu de la Réunion en Mairie de Secteur en présence du Maire et ses 
Elus  et des représentants de la Métropole le 28 septembre, avec tous les CIQ des 
11/12 : 

- Explication sur la procédure et méthodologie de la programmation des 
travaux de voirie. 

- Eclairage de Noël : chaque quartier aura de nouvelles illuminations. 
- Présentation des membres des équipes s’occupant des demandes des CIQ. 
- Statistiques des diverses demandes de Ciq : pour le 11è, en priorité 

concernent la Sécurité, puis la Propreté et la Voirie. 
- Pour les AG, des ajustements sont demandés aux CIQ par le Maire 

concernant l’organisation et les dates. 
 

 
 
    
 
    PROCHAINE REUNION le MARDI 14 NOVEMBRE 2023 


